



25 de junio de 2020

JUSTICIA

Admiten dos amparos contra decreto que mantiene al Ejército en la calle

De las cuatro demandas contra el acuerdo de López Obrador [para permitir que las Fuerzas Armadas](#) participen en tareas de seguridad hasta 2024, dos procedieron.

Las que sí. El amparo solicitado por el senador Raúl Paz pasó sin problemas y otra de las demandas **fue admitida parcialmente** por un juez del Juzgado Décimo Quinto de Distrito en Materia Administrativa en la Ciudad de México.

Las que no. A la senadora Kenia López le negaron su demanda por que faltaba la firma electrónica y a la activista Ana Pecova le dieron cinco días para que corrobore que es la apoderada legal de la asociación.

DERECHOSHUMANOS

Piden estrategia contra pandemia que respete DH

Mañana, los líderes de la Asociación de Naciones del Sudeste Asiático [celebrarán su cumbre anual](#) y aprovechando, un grupo de políticos pidió a los mandatarios de las naciones que forman el bloque un plan conjunto contra la COVID-19 más inclusivo.

En los 10 países —**que albergan 660 millones de personas**— se han presentado contagios.

La crítica. La carta señala que no se ha protegido a las personas en situación más vulnerable, como inmigrantes o refugiados y aumentaron las **restricciones a la libertad** de expresión y los discursos de odio contra los grupos marginados.

SEGURIDADPÚBLICA

Cae ‘El Puma’ y avanza el derrumbe del Cártel Santa Rosa de Lima

Noé Lara Belmán **corrió la misma suerte que sus dos hermanos** y ayer fue detenido. Considerado cofundador del Cártel que lidera “El Marro”, junto con Fabián y Luis Ángel [estaba un peldaño más abajo del capo](#), con quien se habría distanciado a finales del 2019. Fue en San Luis donde se detuvo al criminal, al que se le acusa de delincuencia organizada y robo de hidrocarburos.

NACIONAL



Sacan a españoles de proyecto eléctrico en Tuxpan

El gobernador de Veracruz dijo que la Secretaria de Energía **le confirmó la construcción de una central de generación de electricidad**, pero no con Iberdrola. Al proyecto, la empresa ibérica le iba a destinar mil 200 millones de dólares, pero la falta de acuerdo para asegurar el suministro de gas tumbó el acuerdo. En Twitter Cuitláhuac García publicó que la CFE licitará la construcción de la central y [empresas veracruzanas tendrán la oportunidad de trabajar](#).

INTERNACIONAL

Implican a militares en violación colectiva de niña indígena en Colombia

Una **menor del pueblo embera chamí fue víctima de un ataque sexual**, las primeras pesquisas apuntan a ocho soldados del batallón San Mateo. La Fiscalía ya asumió una investigación urgente sobre el abuso en el corregimiento de Santa Cecilia del municipio de Pueblo Rico. [El ataque conmocionó al País a tal grado](#), que el presidente Iván Duque invoca la recién aprobada cadena perpetua para agresores de menores.

DEPORTES



Atleta paralímpica intentó cruzar el océano sola; la encuentran muerta

Atada a su barco y sin vida, así localizaron a Angela Madsen, quien **partió en abril pasado** en busca de conseguir el reto de cruzar el Pacífico; ya antes lo había hecho, pero acompañada. [Sus familiares dijeron que ella conocía los riesgos](#) y estuvo siempre dispuesta a correrlos. Hasta el momento no se ha confirmado la causa de muerte.

CULTURA

Va de nuevo Del Toro a tribunales acusado de plagio

El hijo del dramaturgo David Zindel presentó una demanda en 2018 contra Fox Searchlight, Guillermo Del Toro y Daniel Kraus, por la **gran cantidad de similitudes** entre la obra de su padre fallecido y la cinta del mexicano. Dijo que eran tan evidentes que “La Forma del Agua” [debería “ser tratada como una adaptación del texto](#) de Paul Zindel”. Un juez de California desestimó la denuncia, pero este mes la retomó un nuevo tribunal estadounidense.

